

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Malibé 1 : le corps d'un sexagénaire porté disparu retrouvé dans l'eau

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

Le corps de Charles Mekindjé, dont la disparition a été signalée depuis le 24 novembre dernier, a finalement été retrouvé deux jours plus tard dans les eaux du Komo, à Malibé, dans le 1er arrondissement de la commune d'Akanda. Selon certains témoins, dont le chef du quartier, la victime ne serait pas morte naturellement, au regard des indices relevés sur son corps. Charles Mekindjé aurait été aperçu pour la dernière fois vendredi dernier, assis dans un bar et partageant quelques bières avec des amis. Jusqu'à ce qu'une chaude dispute éclate entre eux. L'un des protagonistes s'en serait pris verbalement au sexagénaire envers lequel il aurait proféré des menaces de mort. Voulant à tout prix éviter les palabres, Charles Mekindjé se serait alors levé avec l'intention de regagner son domicile situé

à quelques mètres du troquet. Sauf que l'homme n'a plus jamais été revu. " Toute la journée de samedi, nous ne l'avons pas vu. Chose inhabituelle d'ailleurs. Aussi, avons-nous alerté le chef de quartier, pour lui signaler cette disparition qui semblait étrange à nos yeux ", confie un des proches du sexagénaire. Quelques-unes des personnes lancées à sa recherche se seraient rendues au troquet, où elles auraient appris que Charles aurait été suivi par un de ses antagonistes après la vive altercation. Des recherches se sont poursuivies toute la journée à bord de pirogues en vue de retrouver l'infortuné. En vain. C'est le 28 novembre que le corps sans vie du sexagénaire a été découvert dans l'eau. Que s'est-il passé pour que cet homme sans histoires passe brutalement de vie à trépas ? C'est la question qui taraude les esprits des membres de la famille du disparu et plusieurs habitants de



Photo: F. M. MOMBOL/L'Union

Une vue du quartier Malibé 1, dans le 1er arrondissement d'Akanda.

Malibé 1. Les autorités judiciaires de la commune d'Akanda ont été saisies pour faire toute la lumière

sur cette sombre affaire. Selon certaines sources, des interpellations auraient déjà eu lieu

dans le cadre de l'enquête qui a été immédiatement ouverte.

Affaire à suivre.

Makouké : un éléphant sème la panique dans la cité

Paterne N'DOUNDA
Makouké/Gabon

Le district de Makouké a été, mardi passé, le théâtre d'un fait auquel les habitants de cette petite localité de la province du Moyen-Ogooué doivent désormais s'habituer. À savoir l'irruption de temps en temps d'un éléphant dans l'habitat humain. En effet, alors que les habitants vaquaient à leurs occupations, certains sont tombés nez à nez avec un pachyderme qui leur a imposé sa présence pendant près de cinq heures. " Cet éléphant est brusquement sorti de la forêt pour la ville. Un vent de panique s'est aussitôt emparé des résidents du centre de Makouké, tous tétanisés à la vue de la masse corporelle de la bête, qui était en furie ", relate un des témoins de la scène. Aussi, il a fallu attendre que l'animal décide de se retirer de son propre chef afin que les



Photo: Paterne N'DOUNDA

L'éléphant qui a semé la panique durant près de 5 heures à Makouké.

riverains puissent se mouvoir à nouveau sans inquiétude. D'après une source autorisée, le conflit homme-éléphant (CHE) a atteint son paroxysme dans le district de Makouké. Et pour cause, poursuit cet informateur : " Plus un seul jour ne passe sans que l'on enregistre la rencontre entre humains et éléphants. Nous sommes menacés tous les jours que Dieu fait." Pour rappel, en octobre dernier, un éléphant avait éventré un

homme, qui est toujours en soins intensifs au Centre hospitalier universitaire d'Owendo (CHUO). Dans le but de prévenir les risques liés à ces intrusions des pachydermes, les habitants comptent désormais sur le pragmatisme des autorités de la Transition. De sorte que des mesures idoines soient prises afin de mieux reconfiner les bêtes dans leur environnement naturel.

Le clin d'œil de *Lybek*



LYBEK 2023